

QUALITY CRITERIA

Work Package:

☒ WP0 Project Management

Quality Criteria:

- PSP mit ZOHO laufend aktualisieren
- Zielerreichung in ZOHO dokumentieren
- Teams-Datenbank mit den Ausgaben laufend aktualisieren
- Teams-Datenbank laufend aktualisieren hinsichtlich der Aufgaben der Partner
- Projektcontrolling: Excel-Datei mit Planbudget und verbrauchtem Budget und Restbudget
- Dem Quality Board quartalsweise Ampelberichte zur Verfügung stellen
- Dem Quality Board die CL für die Abnahme der WPs zur Verfügung stellen
 - o Das Quality Board bewertet das WP
 - o Bei Abweichung von >10% muss das WP adaptiert werden
 - o
- Qualitätskriterien pro WP den Partnern im Projektintranet zur Verfügung stellen
- Pro WP Evaluation (online) hinsichtlich Qualität des Outputs und der Zusammenarbeit
- Disseminationsdatenbank zum Tracking der Disseminationsaktivitäten
- Regelmäßiger Newsletter für die Projektpartner (Stand der Arbeitspakete, Meilensteinen, Plan-Ist-Vergleich bezüglich Zeit und Budget, ev. Probleme, Beurteilung der Kommunikation, Zusammenarbeit, Abweichung inkl. Maßnahmenkataloge und Konsequenzen für das weitere Vorgehen) – idealerweise monatlich, mind. quartalsweise
- Regelmäßige Risikoanalyse im Projekthandbuch – im Ampelbericht werden Abweichungen, veränderte Risikolage etc. berichtet
- Budget Control Status Bericht – im Ampelbericht beinhaltet
- Quality Board tagt einmal im Quartal
- Inklusives Projektmanagement durch einen diversitätssensiblen Prozessablauf – nachvollziehbare Struktur und Transparenz
- Projektbezogene Aktivitäten sind möglichst barrierefrei (insbesondere unter dem Aspekt Web-Accessibility)
- Dialogpartner auf Augenhöhe
- Schaffung einer Projektkultur, in der jede*r das Gefühl hat, einen wertvollen Beitrag zu leisten
- Bei Events barrierefreie Angebote für Teilnehmer*innen mit Mobilitäts-, Hör- oder Sehbeeinträchtigungen – vorzeitig kommuniziert und bei Bedarf in virtuellen Meetings audiovisuelle Unterstützung durch Untertitel angeboten
- Bei allen Publikationen, Mitteilungen: EU-Logo, Disclaimer
- Green Project Management – nachhaltiges Reisen – etc. beachten (CL zur Verfügung gestellt)
- Transparenz und Information durch Projektintranet
- Auswertungsmöglichkeiten Disseminationsdatenbank
- Multiplier Events: Online-Befragung (QR-Code zur Verfügung stellen)

Quality Criteria:

- Regularly update PSP with ZOHO software
- Document goal achievement in ZOHO
- Regularly update teams database with expenses
- Continuously update team database regarding the tasks of the partners
- Project controlling: Excel file with planned budget and used budget
- Provide the Quality Board with quarterly progress reports
- Provide the Quality Board with the CL for the approval of the WPs
 - o The Quality Board evaluates the WPs
 - o In case of a deviation of >10% the WP has to be adapted
- Publish quality criteria per WP on the project intranet
- For every WP evaluation (online) regarding quality of output and collaboration
- Dissemination database for tracking dissemination activities
- Regular newsletter for the project partners (status of the work packages, milestones, plan-actual comparison with regard to time and budget, possible problems, assessment of communication, cooperation, deviation incl. catalog of measures and consequences for the further procedure) - ideally monthly, at least quarterly
- Regular risk analysis in the project manual - in the traffic light report deviations, changed risk situation etc. are reported
- Budget control status report - included in the traffic light report
- Quality Board meets once a quarter
- Inclusive project management through a diversity-sensitive process flow - Comprehensible structure and transparency.
- Project-related activities are as barrier-free as possible (especially with regard to web accessibility)
- Dialog partners at eye level
- Creation of a project culture in which everyone has the feeling that they are making a valuable contribution
- At events, barrier-free offers for participants with mobility, hearing or visual impairments - communicated in advance and, if necessary, offered audiovisual support in the form of subtitles in virtual meetings
- In all publications, communications: EU logo, disclaimer
- Green Project Management - sustainable travel - etc. to be considered (CL provided)
- Transparency and information through project intranet
- Dissemination database allows evaluation of dissemination activities
- Multiplier events: online survey (QR code provided)